



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Toluca

05/06/2023

REGIONAL



Delfina Gómez y Alejandra del Moral se declaran ganadoras

Una vez concluía la jornada electoral, en punto de las 18:00 horas, las candidatas Alejandra del Moral y Delfina Gómez se declararon ganadoras de la elección para gobernadora. Reunidos en Toluca integrantes de la coalición Va por el Estado de México arrojaron a del Moral, quien aseguró que con información de sus representantes de casilla, le otorgan una ventaja, aunque no precisaron más datos. En contraste, también en Toluca, la maestra Delfina Gómez también se declaró ganadora, incluso Mario Delgado, dcriegente nacional de Morena, aseguró que algunas encuestas le dan ventaja de hasta dos dígitos.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/delfina-gomez-y-alejandra-del-moral-se-declaran-ganadoras-10170339.html>